

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden 1 : 7 KSC Önsbach 2 : KSV Hölzlebruck 1
(3287 : 3439)

Martin 606 / 1 MP, Kevin 594 / 1 MP, Andi 573 / 1 MP, Tim 569 / 1 MP, Chris 560, Patrick 537 / 1 MP

Mit einem ungefährdeten Start-Ziel-Sieg auswärts in Önsbach sichern unsere Männer weiterhin Platz 2 in der Verbandsliga.

Auf der 6-Bahnen-Anlage in der Ortenau gingen zu Beginn Chris, Andi und Kevin an den Start. Alle drei spielten gut, Chris hatte jedoch den Partiebester als Gegner und konnte daher seinen Mannschaftspunkt nicht gewinnen (0:4 Sätze / -60 Kegel / gegen Hermann Vollmer, 620). Parallel nahmen Kevin und Andi ihren Gegenspielern jedoch die Sätze und die Kegel ab, sodass sie beide Mannschaftspunkte gewannen (Kevin mit 4:0 Sätzen / +63 Kegel / gegen Helmut Kientz, 531 und Andi mit 3:1 Sätzen / +43 Kegel / gegen Wolfgang Schemel, 531) und uns in den Gesamtkegeln in Führung brachten.

Das Schlusstrio bestand nun aus Patrick, Martin und Tim. Patrick spielte ein ordentliches Ergebnis und gewann so bereits vorzeitig nach drei Sätzen den MP (3:1 Sätze / +29 Kegel / gegen Marius König, 508). Mit der Team-Bestleistung holte Martin den nächsten MP für uns (4:0 Sätze / +61 Kegel / gegen Gerd Wolfring, 545). Als Letzter im Bunde gewann auch Tim den MP wobei es in seinem Duell zeitweise sehr spannend war, bis er ab dem 3. Satz davon zog (3:1 Sätze / +17 Kegel / gegen Hartmut Zillmer, 552).

Durch die geschlossen gute Leistung siegten die Männer hochverdient in Önsbach und liegen weiterhin auf Platz 2 der Verbandsliga hinter dem SKV Waldkirch.

Patrick: „Wir kamen, sahen und siegten. Pflichtaufgabe erfüllt.“